

Proyecto Rehabilitación

Los trabajos de rehabilitación temporal con conformación y balastreo de la salida a Marcala desde La Esperanza, Intibucá son un hecho.

El ministro de la Secretaria de Desarrollo Comunitario Agua y Sanaeamiento,(SEDECOAS) Nelson Márquez persiste en las gestiones con el equipo de trabajo para poder reconstruir la carpeta asfáltica lo más pronto posible.

Con la visión del presidente Juan Orlando Hernández, desde la SEDECOAS seguiremos trabajando sin descanso por Intibucá y el resto de Honduras.

